



14. Gottenheimer Sommerferienprogramm wieder bunt und vielseitig

Das 14. Sommerferienprogramm der Gemeinde Gottenheim, das unter der Regie des Vereins Jugendclub Gottenheim organisiert und durchgeführt wird, bietet wieder Spaß und Abwechslung für alle Kinder und Jugendlichen von Gottenheim. Am Samstag, 18. Juli, wurde das vielseitige Programm von Bürgermeister Christian Riesterer und Steffen Noack vom Jugendclub im Jugendhaus vorgestellt. Der Andrang bei der anschließenden Anmeldung war erneut groß, lange Schlangen bildeten sich. Doch bei einigen Angeboten sind noch Plätze frei. Es lohnt sich, den nächsten Anmeldetag am kommenden Dienstag, 28. Juli, von 19 Uhr bis 20 Uhr im Jugendhaus zu nutzen. Seit

14 Jahren schon wird in Gottenheim das Sommerferienprogramm unter der Regie des Jugendclubs und mit Unterstützung vieler Vereine und Bürger ehrenamtlich organisiert und durchgeführt. Dieses Jahr werden die Fäden erstmals beim Vorsitzenden des Jugendclubs Gottenheim, Steffen Noack, zusammenlaufen, der die Organisation und Koordination von Clemens Zeissler übernommen hat. Wer bisher kein Programmheft erhalten hat oder weitere benötigt, kann im Rathaus oder in der Bäckerei Zängerle ein Programm mit der Beschreibung aller Angebote und der Anmeldeformalitäten abholen.

ma/Fotos: ma